

Kegeln: Pokalaus in Runde eins für TuS Gerolsheim III

GEROLSHHEIM. Der Heimvorteil hat nichts gebracht: Die Kegler des TuS Gerolsheim III (1870 Holz) sind in der ersten Runde des Pokals des DCU-Landesverbands Rheinhessen/Pfalz ausgeschieden. Dieter Staab (465), Tobias Bethge (489), Hans-Jürgen Basler (435) und Patrick Mohr (481) wurden Dritte hinter der Post SG Kaiserslautern (1913) und der SG Mainz/Essenheim (1877). |edk

Kegeln: TuS II verliert knapp gegen Haßloch

GEROLSHHEIM. Es war ein spannendes und hochklassiges Duell, das sich der TuS Gerolsheim II und die TSG Haßloch in der DCU-Regionalliga lieferten. Am Ende behielten die TSG-Kegler Gerolsheim mit 5937:5895 die Oberhand. Patrick Mohr (971), Dieter Staab (1000), Christian Buck (1028) mit der besten Leistung in der Regionalliga an diesem Wochenende und

Uwe Köhler (1000) sorgten dafür, dass die Gastgeber nach dem Mittelpaar mit 63 Holz führten. Jürgen Nickel (929) und Michael Dobberstein (967) konnten den Sieg nicht ins Ziel bringen. |edk

Schlittenhundesport: Engel mit Ozzy auf Platz sechs

OBERNDORF. Beim internationalen Schlittenhunderennen in Oberndorf (Landkreis Rottweil) hat Axel Engel (Pfälzpfoten Musher Frankenthal) mit Ozzy Platz sechs im Canicross belegt. |tc

Kegeln: DJK II verliert in Ockenheim

OCKENHEIM. Die Kegler der DJK Eppstein II haben in der DKBC Rheinland-Pfalz-Liga 2 (Vierer-Teams) 2:4 (1876:1944 Kegel) beim SKC GH 82 Ockenheim verloren. Für die DJK spielten Anton Bauer (482), Frank Büffor (461), Herbert Schneider (440) und Viorel Buturca (493). |tc